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出典：「都政改革本部会議（第３回）議事録」（平成２８年１１月１日）

　ＩＯＣからは、今回、複数案で、決め打ちをせずに、ということで
すが、そこはできるだけみんなで協議しようということで、あえて選
択肢を複数の形で、今日からワーキンググループが始まりますが、こ
れは非常にテクニカルな部分で、実務的な部分も入ります。ここでこ
の複数案を提示する中で議論を重ね、そしてまた絞り込みの作業につ
ながると思います。

　また、月末には４者協議が開かれますが、時間的な制約もあります
ので、その中で一つずつ確実な方向に歩みを進めていきたいと考えて
おります。特に、今日から始まるテクニカル・ワーキンググループに
おいては、複数案でしっかり調整していただきたいと思っておりま
す。

　大会の運営体制など、課題はまだまだありますが、特別顧問の皆様
やオリンピック・パラリンピック準備局で協力・連携しながら検討を
進めていっていただきたいと思います。オリンピック・パラリンピッ
クについては、この１か月間が極めて重要になりますので、都一丸と
なって進められるように、皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げ
ます。

第３回都政改革本部会議での知事の発言（抜粋）
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